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Editorial
Bons resultados na ressaca
Os meses subsequentes ao período da Semana Santa são tratados como uma ressaca para o setor,
em função da tradicional redução do consumo do pescado após a sua principal data para compras e
vendas. Mas são deles que chegam boas notícias para o segmento, com a relevante expansão da
importação da proteína em comparação a 2020, como demonstram os dados compilados pelo Painel
do Pescado.

O segundo mês consecutivo de alta expressiva nas compras externas de pescado fizeram o Brasil
terminar maio com um aumento de 13,1% no volume adquirido ante os 5 primeiros meses de 2020. O
cenário, que também forçou um dispêndio 6,94% por parte dos importadores, indica um aumento da
demanda por parte do consumidor, que pode ser aproveitado pelo setor ao longo do restante deste
ano.
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Destaque
Guarda-chuva anti-pandemia

Uma extensa análise sobre as
mudanças na dinâmica recente
das importações de pescado é o
principal tema da matéria de
capa da edição #38 da revista
Seafood Brasil - já disponível, nas
versões impressa e digital.

Os primeiros resultados da
comercialização de pescado na
melhor temporada de vendas do
ano sinalizam um ano positivo
para o consumo de pescado em
geral. No grande varejo, há relatos
de recordes de vendas em dois
dígitos para algumas categorias e
pouca sobra de produto para a
ressaca da Páscoa, o que é um
sinal de recompra para os
próximos meses.

Nas importações, os dados do
Painel do Pescado mostram que
a preparação para a Quaresma foi

melhor que a do ano passado. O fluxo dos primeiros três meses deste ano começou com
conservadorismo em janeiro, registrando volume ligeiramente inferior a 2020. Em fevereiro, o
setor engatou: os importadores nacionalizaram quase 40 mil toneladas, 12,4% a mais que no
mesmo período do ano anterior. Mesmo com o mercado mais abastecido, as compras
foram de 36,3 mil toneladas, alta de 2% sobre 2020.

Leia a matéria completa na Seafood Brasil #38, disponível aqui.

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38
https://paineldopescado.seafoodbrasil.com.br/planos/
https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O presidente Jair Bolsonaro participou de um passeio de moto com apoiadores no
sábado, em São Paulo. O ato começou às 10h no Sambódromo do Anhembi, seguiu até
Jundiaí e retornou a São Paulo, destacou a CNN Brasil. O fim do evento foi no Parque
Ibirapuera, onde criticou, em discurso, o isolamento social e o uso de máscaras, além
de defender tratamentos ineficazes contra o coronavírus. Ele, o deputado federal
Eduardo Bolsonaro (PSL-SP), três ministros e outros cinco deputados foram
multados por equipes de saúde e segurança pública de São Paulo por não usarem
máscaras, informou o G1.

O Senado aumentou a reação à medida provisória que abre caminho para a
privatização da Eletrobrás, relata o Estadão. Líderes partidários deixaram claro a
insatisfação e falaram em rejeitar ou, até mesmo, deixar de votar o texto, que perde a
validade se não for aprovado pelo Congresso até o dia 22. Senadores afirmam que os
“jabutis” incluídos vão aumentar as tarifas de energia dos consumidores em até 20% e os
custos do setor em até R$ 67 bilhões.

O governo federal tem nas mãos uma medida provisória que cria condições para
adoção de um racionamento de energia. O Estadão/Broadcast teve acesso a documentos
internos que revelam a intenção de criar um comitê de crise que terá o poder de adotar
medidas como a redução obrigatória do consumo e a contratação emergencial de
termoelétricas.

Na reunião do Comitê de Política Monetária desta semana, marcada para amanhã e
quarta-feira, o Banco Central deverá elevar a taxa básica da economia, dos atuais 3,5%
para 4,25%, conforme as previsões do mercado e a própria sinalização do BC. Contudo,
analistas ouvidos pelo Correio Braziliense apostam que o BC ficará mais rigoroso e não
interromperá o ciclo de alta dos juros, iniciado em março, como vinha prometendo.

O acordo histórico do G-7 para tributar as empresas multinacionais com alíquota
mínima de 15% pode forçar uma mudança no cenário da guerra fiscal entre os países
e garantir ao Brasil um ganho de arrecadação de 900 milhões de euros ao ano. O
cálculo foi divulgado em simulações feitas por pesquisadores do Observatório da Tributação
da União Europeia, relata o Estadão.

Deputados que fazem oposição ao governo Bolsonaro na Câmara vão acionar o TCU
e o Ministério Público para apurar o desvio de R$ 52 milhões previstos para

https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/06/12/bolsonaro-faz-passeio-de-moto-com-apoiadores-neste-sabado-em-sp
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/06/12/governo-de-sp-multa-bolsonaro-e-o-filho-por-nao-usarem-mascaras-durante-passeio-com-motociclistas-em-sp.ghtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,senado-ameaca-deixar-de-votar-a-mp-que-permite-a-venda-da-eletrobras,70003744843
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,governo-prepara-medida-provisoria-que-abre-caminho-para-racionamento-de-energia,70003745044
https://www.correiobraziliense.com.br/economia/2021/06/4930987-alerta-na-economia-brasileira-inflacao-perto-de-7--pressiona-a-taxa-selic.html
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,imposto-para-multinacionais-pode-trazer-r-5-6-bilhoes-ao-brasil,70003746020


campanhas informativas sobre o combate ao coronavírus. Conforme reportagem
publicada pela Folha, os recursos foram alocados para fazer propaganda institucional de
ações do Executivo.

A Secretaria de Comunicação Social, quando era chefiada por Fabio Wajngarten,
defendeu que a verba em publicidade da Caixa Econômica Federal privilegiasse
veículos de comunicação classificados como “mídia aliada”. A informação é do jornal O
Globo e tem como base um relatório da PF que integra o inquérito de atos considerados
antidemocráticos. Wajngarten disse que a sua atuação foi técnica e profissional.

Morreu na madrugada deste sábado, aos 80 anos, o ex-vice-presidente da República
Marco Maciel. Ele foi filiado à Arena e ao PDS, partidos que sustentaram o regime militar,
mas foi importante nas negociações durante a transição da ditadura para a democracia,
sendo peça chave na criação da aliança que levou à eleição de Tancredo Neves pelo
Colégio Eleitoral em 1985. Foi vice-presidente de 1994 a 2002, ano em que foi eleito
senador. Em 2003, tornou- se membro da Academia Brasileira de Letras. Nos últimos anos,
se afastou da política para tratar problemas de saúde, lembrou o Jornal Nacional.

Israel fechou neste domingo uma mudança de ciclo depois de 12 anos de mandatos
consecutivos do conservador Benjamin Netanyahu como primeiro-ministro, informa o
El País. O parlamento deu seu voto de confiança ao novo governo, composto por oito
partidos que abarcam todo o espectro político, incluindo um da minoria árabe pela primeira
vez. O ultranacionalista Naftali Bennett, de 49 anos, será o seu sucessor.

Milionário do setor de tecnologia, Bennett abriu caminho para se tornar premiê se
posicionando à direita de Netanyahu, seu ex-mentor, relata a AFP em matéria reproduzida
pelo G1. Ele lidera o partido Yamina, que defende o ultraliberalismo econômico, a linha-dura
contra o Irã e a anexação de quase dois terços da Cisjordânia ocupada, o que dá a seu
partido de direita radical muita popularidade entre os colonos judeus. Bolsonaro pretende
entrar em contato nos próximos dias com o novo primeiro-ministro de Israel na
tentativa de manter a aliança estratégica entre os países, informa a CNN Brasil.

Covid-19
O governo de São Paulo anunciou que toda a população adulta dos 645 municípios do
Estado deverá estar vacinada contra a Covid-19 até 15 de setembro, antecipando em
33 dias a estimativa de conclusão do cronograma anterior. Com o novo calendário,
pessoas com idade a partir de 40 anos poderão se vacinar contra o coronavírus ainda neste
mês. Confira a programação no Estadão. E o anúncio provocou troca de farpas entre João
Doria, governador de São Paulo, e Marcelo Queiroga, ministro da Saúde, em publicações no
Twitter, como destacado pelo SBT.

https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/06/governo-desviou-r-52-mi-de-publicidade-da-covid-para-propaganda-de-suas-acoes.shtml
https://oglobo.globo.com/brasil/exclusivo-dialogos-de-inquerito-da-pf-mostram-que-secom-privilegiou-midia-aliada-25059119
https://oglobo.globo.com/brasil/exclusivo-dialogos-de-inquerito-da-pf-mostram-que-secom-privilegiou-midia-aliada-25059119
https://oglobo.globo.com/brasil/wajngarten-diz-que-atuacao-na-secom-foi-tecnica-profissional-1-25059105
https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/06/12/morre-marco-maciel-ex-vice-presidente-da-republica-aos-80-anos.ghtml
https://brasil.elpais.com/internacional/2021-06-13/israel-enterra-era-de-netanyahu-com-um-novo-governo-de-ampla-coalizao.html
https://g1.globo.com/google/amp/mundo/noticia/2021/06/13/de-milionario-da-tecnologia-a-premie-de-israel-conheca-trajetoria-de-naftali-bennett.ghtml
https://www.cnnbrasil.com.br/internacional/2021/06/13/mesmo-com-saida-de-netanyahu-bolsonaro-tentara-manter-alianca-com-israel
https://www.saopaulo.sp.gov.br/noticias-coronavirus/sp-apresenta-novo-calendario-para-vacinar-toda-a-populacao-adulta-ate-15-de-setembro/
https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,governo-de-sp-anuncia-novas-informacoes-sobre-vacinacao-contra-covid-19-neste-domingo,70003745698
https://www.sbtnews.com.br/noticia/politica/170476-quanto-recalque-diz-doria-a-queiroga-apos-fala-sobre-vacinacao


O Brasil passou a registrar média diária de 1.997 mortes por Covid-19 nos últimos
sete dias com os 1.118 óbitos confirmados ontem, de acordo com o levantamento do
consórcio de imprensa, divulgado pelo UOL. São 144 dias com média superior a mil
óbitos. No total, o País acumula 17.413.996 pessoas infectadas.

Os dados do consórcio de imprensa apontam que 54.607.404 primeiras doses da
vacina contra o coronavírus foram aplicadas, o que corresponde a 25,79% da
população brasileira. Já a segunda dose foi aplicada em 23.659.355, ou 11,17% da
população, informa o G1.

A Copa América começou no Brasil com vários casos de coronavírus. A primeira
seleção a relatar casos foi a Venezuela: 13, segundo o UOL. Também são quatro
contaminados na seleção boliviana e outros dois na da Colômbia, informa a CNN Brasil.

https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/06/13/covid-19-coronavirus-casos-mortes-13-de-junho.htm
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/13/vacinacao-no-brasil-546-milhoes-ja-tomara-a-primeira-dose-de-vacinas-contra-a-covid.ghtml
https://www.uol.com.br/esporte/futebol/ultimas-noticias/2021/06/12/venezuela-confirma-casos-de-covid-19-e-chama-15-jogadores-para-copa-america.htm
https://www.cnnbrasil.com.br/esporte/2021/06/13/selecao-da-colombia-comunica-dois-casos-de-covid-19-na-equipe


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura

A Feira Agrotecnológica do Tocantins - Agrotins 2021 100 % Digital - começa amanhã
e vai até sexta-feira. A edição também trará diversos debates focados no agronegócio
local. A feira virtual que tem como tema central Agro 4.0 – Tecnologia no Campo. O evento
pode ser acompanhado na plataforma: agrotins.to.gov.br.

A piscicultura será tema de diversas palestras na edição deste ano, como por exemplo na
quarta-feira, com os palestrantes Thiago Fontolan Tardivo, zootecnista da Seagro; Luciana
Shiotsuki, zootecnista e pesquisadora da Embrapa Pesca e Aquicultura; Eduardo Sousa
Varela, pesquisador da Embrapa Pesca e Aquicultura; e Estevão Coutinho, biólogo e
empresário, discutindo o monitoramento da produção de alevinos e formas jovens de
tambaqui no Tocantins.

A Benchmark Genetics
anunciou que Micaele
Sales e Carlos Lopez
foram promovidos a
gerente técnico e
comercial e gerente de
operações,
respectivamente, na
Spring Genetics. As
mudanças seguem a
estratégia para fortalecer as equipes e recursos para o programa de tilápia da empresa nas
Américas.

Nomeada gerente técnica, Micaele Sales tem mais de uma década de experiência em
aquicultura. Bacharel em Engenharia de Pesca e pela Universidade do Ceará, ela possui

https://agrotins.to.gov.br/


especialização em Saúde e Desenvolvimento Sustentável na Aquicultura pela Universidade
Estadual de Maringá no Brasil e se juntou a Spring Genetics em 2014 como assistente
técnico e de produção. Durante este tempo, Micaele cobriu com diversas áreas de
responsabilidade, como operações técnicas de quarentena na Benchmark Genetics Brasil.

Um estudo no Centro de Ciências do Mar (CCMAR) na Universidade do Algarve, em
Portugal, sobre cultivo de peixes em aquicultura serviu de base para a discussão da
problemática da proteção dos animais durante o transporte na Europa. Segundo O
Observador, a pedido do Parlamento Europeu, um grupo de cientistas em etologia e
bem-estar animal do CCMAR elaborou uma revisão crítica sobre as “práticas de transporte
de peixes” e as “recomendações existentes”, mas também sobre as “possíveis soluções”,
revelou João Saraiva um dos autores do estudo, juntamente com Pablo Arechavala-Lopez e
Maria Cabrera.

No estudo, os autores concluem que o transporte vivo afeta diretamente o bem-estar e a
sobrevivência dos peixes, mas também a qualidade do produto que chega à mesa dos
europeus, apontando tanto os “bons como os maus exemplos encontrados na colheita,
transporte e à chegada do peixe”.

Pesca
A Tribuna do Norte ressalta que a concessão de sete Terminais Pesqueiros Públicos
(TPPs) incorporados no Programa de Parcerias de Investimentos (PPI) pode gerar
3.200 empregos diretos e indiretos. Os relatórios de modelagem das concessões foram
realizados com análises de mercado, das infraestruturas e estudos de engenharia; estudos
ambientais; avaliação econômico-financeira, e modelagem jurídica da concessão com direito
a editais, contrato e anexos.

Os estudos do governo federal indicam que as concessões irão beneficiar mais de 59
mil pescadores artesanais, com produção acima de 54 mil toneladas de pescado por
ano. Com 20 anos de concessão, os investimentos mínimos estimados para os sete
terminais são de R$ 71,1 milhões. Outra estimativa é de R$ 986 milhões em benefícios
econômicos, sendo R$ 472 milhões com a agregação de valor relacionada ao aumento da
qualidade sanitária e R$ 192 milhões em ganhos de produtividade na pesca industrial. Os
estudos apontam também que as concessões reduzirão o desperdício de pescados em 87,5
mil toneladas ao longo do prazo

“O enfoque dos estudos foi colocar em operação regular cada um dos TPPs incorporados,
levando em conta como necessidades dos usuários potenciais, em especial os da pesca
artesanal”, explica o secretário de Parcerias em Transportes do PPI, Thiago Caldeira. “Foi

https://observador.pt/2021/06/12/estudo-da-universidade-do-algarve-na-base-da-discussao-de-transporte-de-peixes-vivos-na-ue/
https://observador.pt/2021/06/12/estudo-da-universidade-do-algarve-na-base-da-discussao-de-transporte-de-peixes-vivos-na-ue/
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/tpps-podera-o-gerar-3-200-empregos-diretos-e-indiretos/512867


verificada a viabilidade dos sete terminais, com a indicação de realização de leilão em
bloco apenas para os Santos e Cananéia, em São Paulo”, frisou.

Na próxima sexta-feira, às 18h,
será realizada a palestra "Pesca
Fantasma: Da Prevenção à
Mitigação", como parte do Projeto
Petrechos de Pesca Perdidos no
Mar. A apresentação será feita
pelo doutor em oceanografia Luiz
Miguel Casarini, o gestor do
Parque Estadual Marinho da Laje
de Santos (PEMLS) José
Edmilson de Araujo Mello Junior,
os monitores ambientais do
PEMLS Mônica Doll Costa e
Leandro Costa Nogueira e os
bolsistas e biólogos Arianne
Carvalho Fonseca e Rafael
Romero Munhoz.

A palestra será aberta ao público
e as inscrições poderão ser

realizadas até quinta, através do Instagram @uea.aquario ou pelo  WhatsApp (13)
98124-8752. Será emitido, e enviado por e-mail, um certificado de participação aos inscritos
que permanecerem na atividade durante o horário estabelecido.

Créditos da imagem: José Medeiros



Uma reportagem do O Globo mostra que após as históricas queimadas de 2020, o
Pantanal tem apresentado sua resiliência característica: aos poucos, a vegetação se
recupera. Mas a comunidade ribeirinha ao sul de Mato Grosso sofre com a seca
antecipada, a escassez de peixe nos rios, a queda no turismo e a falta de vacinas
contra a Covid-19. A vegetação não esconde as marcas dos incêndios que consumiram
quase 40% do bioma na porção mato-grossense. Foram-se com o fogo árvores cujos frutos
caíam na água e alimentavam a fauna dos rios, conta o pescador Francisco Alberto. Ele diz
que os peixes hoje estão “muito miúdos” e que os cardumes tem um terço do volume do ano
passado. “Os peixes começaram a comer cipó-de-arraia para sobreviver. Vi uma coisa rara:
pacu pulando para tentar comer”, conta o pescador.

Um grupo de mais de 200 empresas e associações da indústria enviou uma carta
aberta ao governo Joe Biden e ao Congresso dos Estados Unidos pedindo proteção
duradoura na Baía de Bristol, no Alasca, lar da maior corrida de salmão vermelho do
mundo. Conforme a Seafood Source, a carta foi assinada por grandes empresas de
serviços de alimentação e varejo como Sysco, Hy-Vee, Wegmans e Publix, além de
empresas de pesca comercial e recreativa como Grundéns, Patagonia, Costa del Mar e
Keen.

As empresas estão pedindo a Biden e ao Congresso que utilizem a Lei da Água Limpa para
bloquear permanentemente a proposta da Mina de Pebble na Baía de Bristol. Várias
agências disseram que a mina causaria danos irreparáveis   à região, e tribos e residentes
locais, juntamente com organizações comerciais e de pesca esportiva, pediram
repetidamente que a EPA estabeleça proteções duradouras. Agora, dezenas de empresas
que dependem da produção anual de salmão selvagem da Baía de Bristol estão se juntando
ao coro de vozes publicamente contra a mina.

Indústria
O The Fish Site destaca que após o recente ataque cibernético contra a JBS, suspendendo
as operações em suas nove fábricas de processamento de carne bovina nos Estados
Unidos, as operadoras de serviços alimentícios ficaram inseguras quanto ao
fornecimento de carne bovina, levando-as a considerar o pescado uma alternativa
desejável para o setor de proteínas premium. A cadeia de abastecimento de carne
bovina já sofreu interrupções devido à pandemia Covid-19, com um aumento nos preços e
uma redução no fornecimento, e essas últimas notícias estão levando os chefs a explorarem
opções que mantenham os clientes satisfeitos.

A Agência de Alimentos das Nações Unidas (FAO) disse esperar que os custos
globais de importação de alimentos aumentem 12% em 2021, um recorde, devido ao

https://oglobo.globo.com/sociedade/um-so-planeta/um-ano-apos-queimadas-verde-volta-ao-pantanal-mas-faltam-peixes-chuva-turistas-vacinas-contra-covid-25054990?versao=amp
https://www.seafoodsource.com/news/environment-sustainability/businesses-call-for-long-term-salmon-protections-in-bristol-bay-alaska
https://thefishsite.com/articles/jbs-cyberattacks-create-an-opening-for-scottish-seafood-in-the-united-states


aumento dos preços das commodities e à demanda robusta durante a crise da
Covid-19. As informações são da Avisite

Em seu relatório semestral Food Outlook, a FAO comenta que a conta mundial de
importação de alimentos, incluindo custos de envio, está projetada para chegar a US$ 1,715
trilhão este ano, ante US$ 1,530 trilhão em 2020. O crescimento do comércio agrícola
durante a pandemia mostrou a natureza inelástica do consumo de alimentos e a resiliência
dos mercados internacionais, mas os aumentos de preços desde o final de 2020
aumentaram os riscos para os países mais pobres dependentes de importação, disse a
entidade.

Seu índice mensal de preços de alimentos atingiu uma alta em 10 anos em maio,
refletindo ganhos acentuados para cereais, óleos vegetais e açúcar. A FAO observa
que um índice separado de valores de importação de alimentos, incluindo custos de frete,
que também dispararam, atingiu um recorde em março deste ano, superando os níveis
vistos durante aumentos de preços de alimentos anteriores em 2006-2008 e 2010-2012.

Um forte aumento no volume de importações de alimentos básicos no ano passado já havia
elevado os custos de importação globais em 3%, para um nível recorde. As exceções foram
as bebidas e produtos pesqueiros, mais sensíveis às condições econômicas e que viram a
demanda ser contida por dificuldades na cadeia de abastecimento.

Varejo
O programa de expansão da Rede de Supermercados Pague Menos prevê a
inauguração de sete lojas até o ano que vem, atingindo a marca de 36 unidades.
Ainda este ano vai abrir unidades em São João da Boa Vista e Itu. Em 2022, no primeiro
semestre Valinhos recebe a primeira unidade da rede, no segundo semestre é a vez de
Campinas, Mogi Guaçu e Atibaia.

Segundo a Superhiper, a Rede acabou de adquirir um terreno para mais uma loja em
Campinas, próximo à Rodovia Anhanguera, com fácil acesso para alguns bairros e
municípios vizinhos. A sexta loja na cidade será construída numa área de 7 mil m² na
Avenida Governador Pedro de Toledo, S/Nº, em frente à Avenida Lix da Cunha, localização
que abrange o Jardim Aurélia, Jardim Eulina, Vila Industrial, Vila Teixeira, Jardim Aurocan,
Vila São Bento entre outros bairros.

O Carrefour fechou na sexta-feira um acordo em que prevê o pagamento de R$ 115
milhões no âmbito de um Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) com autoridades
do Rio Grande do Sul após o espancamento e morte de João Alberto Silveira Freitas.
O crime ocorreu em novembro de 2020 em uma unidade do supermercado em Porto Alegre.

https://www.avisite.com.br/index.php?page=noticias&id=24330
https://www.superhiper.com.br/expansao-da-pague-menos-chegara-a-36-lojas-ate-2022/


O valor vai ser aplicado ao longo de três anos em uma série de ações divulgadas pela
empresa. As informações são do Correio Braziliense.

"O termo assinado não reduz a perda irreparável de uma vida, mas é mais uma medida
tomada com o objetivo de ajudar a evitar que novas tragédias se repitam. Com este novo
passo, o Grupo Carrefour Brasil reforça sua postura antirracista, ampliando sua política de
enfrentamento à discriminação e à violência, bem como da promoção dos direitos humanos
em todas as suas lojas", afirmou em nota à imprensa Noël Prioux, presidente do Grupo
Carrefour Brasil. O grupo disse que, passados seis meses do caso, os membros da família
da vítima foram indenizados, o modelo de segurança nas lojas foi reformulado e
compromissos assumidos vêm sendo postos em prática com objetivo de combater o
racismo e promover a equidade.

Food Service
A Assembleia Legislativa do Piauí (Alepi) aprovou requerimentos do deputado
estadual Franzé Silva (PT) solicitando ao secretário de Estado da Saúde, Florentino
Neto, prioridade na vacinação contra a Covid-19 dos trabalhadores dos setores de
hotelaria, bares, restaurantes e telecomunicações. Também foi lido Projeto de Lei de
autoria de Franzé que estabelece prioridade na imunização contra a Covid-19 dos
profissionais da área contábil.

Segundo o Piauí Hoje, o parlamentar é autor da lei que prioriza pessoas com deficiência na
vacinação e também já solicitou prioridade na imunização de profissionais na rede bancária
e casas lotéricas. No caso dos trabalhadores da hotelaria, bares e restaurantes, Franzé
atende a pedido do Sindicato da Hotelaria e Gastronomia do Piauí.

A Delly’s, empresa que atua no mercado de distribuição de alimentos para o food
service independente e pequeno varejo do Brasil, inaugurou em junho seu Centro de
Distribuição na Grande São Paulo. Para isso, houve investimento de R$ 10 milhões,
realizado em conjunto com a empresa Super Frio. As informações são da Abad.

Com 6.350 m² e 5.000 posições pallet, o novo CD gerou 85 novos postos de trabalho entre
contratações diretas e indiretas. “O novo Centro de Distribuição tem como objetivo atender à
nossa crescente demanda na capital paulista, um mercado tão relevante para os nossos
negócios, e nos permitirá oferecer um serviço ainda melhor e mais rápido aos nossos
clientes. Estamos muito satisfeitos com essa inauguração, que faz parte da nossa estratégia
de crescimento”, comenta Alessandro Chiaramitara, CEO da Delly´s.

A PEGN destaca as informações do Relatório de Impacto Social e Desenvolvimento
Sustentável 2020, apresentado pelo McDonald's. O trabalho conta que a rede de

https://www.correiobraziliense.com.br/brasil/2021/06/4930797-carrefour-fecha-acordo-e-vai-pagar-rs-115-milhoes-apos-morte-de-beto-freitas.html
https://piauihoje.com/noticias/politica/aprovado-requerimento-de-prioridade-para-hotelaria-bares-restaurantes-telecomunicacoes-366731.html
https://distribuicao.abad.com.br/negocios/dellys-food-service-inaugura-cd-na-grande-sao-paulo/
https://revistapegn.globo.com/Um-So-Planeta/noticia/2021/06/adeus-canudos-mcdonalds-ja-removeu-40-de-plasticos-de-uso-unico-dos-restaurantes-da-america-latina.html


restaurantes no Brasil e em alguns países da América Latina e do Caribe, conseguiu
reduzir 40% do material plástico de uso único nos restaurantes em três anos. Essa
ação, em conjunto com outras, como a retirada da tampa dos copos, substituição das
saladeiras, recipientes de café da manhã e dos copos por material biodegradável e a
reformulação dos talheres, ajudaram a Arcos Dorados, franquia independente do
McDonald’s na região. O montante equivale a 1,4 mil toneladas de plástico fora de
circulação.


